

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 8. Mai 1876.)

Der Bundesrath ernannte zum schweizerischen Preisrichter für die internationale Ausstellung in Philadelphia, Abtheilung Seidenwaaren, Hrn. John G. Neeser, vom Hause Richard Iselin & Comp. in New-York.

(Vom 10. Mai 1876.)

Das Post- und Telegraphendepartement ist vom Bundesrathe ermächtigt worden, mit der Regierung des Kantons Waadt einen Vertrag über Errichtung eines eidg. Telegraphenbüreau in Chiésaz abzuschließen.

Herr Bundesrichter G. Pictet hat dem Bundesrath zuhanden der Bundesversammlung angezeigt, daß er aus Familienrücksichten sich veranlaßt sehe, seine Demission als Mitglied des Bundesgerichtes einzugeben.

(Vom 12. Mai 1876.)

Herr P. N. Fehr-Schmöle, von St. Gallen, schweiz. Generalkonsul in Livorno, hat unterm 12. Januar d. J. mit Rücksicht auf sein vorgerücktes Alter und seine Gesundheit die Entlassung von seiner Stelle nachgesucht.

Diese Entlassung ertheilte ihm der Bundesrath und ermächtigte ihn, in Anerkennung seiner langen und hingebenden Dienste, als ehrende Auszeichnung den Titel „Generalkonsul“ beizubehalten.

Herr Fehr-Schmöle wurde im Jahr 1836 als Vizekonsul, Anno 1849 als Konsul und i. J. 1860 als Generalkonsul in Livorno gewählt.

An die Stelle desselben ernannte der Bundesrath zum schweiz. Konsul in Livorno: Hrn. Johann Corradi, von Sins (Graubünden), vom Hause Gebrüder Corradini in Livorno.

Vom Bundesrathe sind gewählt worden:

(am 10. Mai 1876)

- als Adjunkt des eidg. Forstinspektors: Hr. Franz Fankhauser, von Trub, Adjunkt des Forstmeisters des Kantons Bern, in Bern;
- „ Postkommis in Moudon: „ Heinrich Preisig, Postaspirant, von Schöngengrund (Appenzell A. Rh.), in Herisau;

(am 12. Mai 1876)

- als Postbureauchef in Bern: Hr. Rudolf Aebi, von Lyß (Bern), bisher Kommis auf dem Hauptpostbureau Bern;
- „ Postverwalter in Lichtensteig: „ Alois Rüdlinger, v. Schmerikon (St. Gallen), derzeit Postkommis in St. Gallen;
- „ Telegraphist in Euthal: „ Jeremias Kälin, von und in Euthal (Schwyz), Postablagehalter daselbst;
- „ Telegraphistin in Lausanne: Jgfr. Elise Herzog, von Wittnau (Aargau), in Ouchy (Waadt).
-

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1876
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	21
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	13.05.1876
Date	
Data	
Seite	402-403
Page	
Pagina	
Ref. No	10 009 100

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.